

30.04.2017 von sz

Bürgerversammlung zum IGI: Nur Einwohner dürfen Fragen stellen

Die Gemeinde Warthausen lädt am heutigen Dienstag, 2. Mai, alle Einwohner zu einer Bürgerversammlung zum Thema „Aufstellungsbeschluss zum IGI Rißtal – 5. Änderung des Flächennutzungsplans 2020“ ein. Beginn ist um 19 Uhr in der Turn- und Festhalle Warthausen.

Es geht um das geplante interkommunale Industriegebiet im Rißtal, dessen erster Teil direkt nördlich von Herrlishöfen entstehen soll. Bürgermeister Wolfgang Jautz wird ins Thema einführen und die Sachlage darstellen. Danach können die Einwohner Fragen stellen, Vorschläge machen und Anregungen geben. Das Frage- und Vorschlagsrecht ist dabei Einwohnern der Gemeinde Warthausen vorbehalten.

Im Amtsblatt der Gemeinde schreibt Jautz, die Verantwortlichen im Rathaus wollten die Anregungen der Einwohnerschaft zum Sachthema aufnehmen: „Allen ist es wichtig, nicht an den Bürgern vorbei zu handeln und gemeinsam über das Sachthema zu sprechen. Ich bin überzeugt, dass das Ergebnis dieses Abends dazu beiträgt, das Vorgehen der Gemeinde der Bürgerschaft begreifbar zu machen.“